

## PRESENTACION

*Hemos dedicado este número de la revista al tema de la Medicina Social, por considerarlo de especial relevancia académica e indudable actualidad.*

*Se hizo una selección de trabajos y ponencias inéditas presentadas en el Taller Latinoamericano sobre el tema realizado en Medellín en 1987, y el Congreso Mundial efectuado en la misma fecha.*

*Pretendemos con esta publicación destacar los principales temas en los que esta corriente del pensamiento viene haciendo aportes, tanto teóricos como metodológicos, para que ellos sean sometidos a la crítica científica.*

*Incluimos así mismo un trabajo contestatario del Doctor Félix sobre algunas ponencias y conceptos, el cual no fue presentado en los eventos sino remitido al Director de la revista quien consideró oportuno incluirlo a manera de apertura del debate. Pedimos disculpas por el lenguaje coloquial de este último debido a que se trataba de una comunicación personal.*

## EL DIRECTOR